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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SAN 

JOSE DE LA VEGA DE 19 DE SEPTIEMBRE DE 2022  

================================================================== 

 

En San José de la Vega, Murcia, a diecinueve de Septiembre de dos mil veintidós, siendo las 

veinte horas y treinta y cuatro minutos del día arriba indicado, se reúne en Pleno la Junta 

Municipal para celebrar Sesión Ordinaria. El Acto es Presidido por el Presidente de la Junta 

Municipal y Alcalde Pedáneo, D. Juan Carlos Moyano Rodríguez, asistido por el Administrador 

de Juntas Municipales y Secretario del Acto D. Jesús Valverde García, que ejerce las funciones 

otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, y da fe del mismo.  

 

Asisten los Sres. Vocales integrados en los siguientes Grupos Políticos: 

 

Por el Grupo Municipal Ciudadanos:  

D. Juan Carlos Moyano Rodríguez (Presidente) 

 

Por el Grupo Municipal Socialista: 

Dª Lidia Almagro Pérez (Ausente) 

D. Francisco Hernández Perona (Vice-Presidente) (Ausente) 

Dª Josefa Nicolás Molina (Ausente) 

Dª Purificación Alcaraz Artero (Ausente) 

 

Por el Grupo Municipal Popular:  

Dª Antonia Corbalán Lajarín 

D. Antonio José Aráez García 

D. Ramón Sánchez Sánchez  

 

Por el Grupo Municipal Vox: 

Dª Josefa Ruiz Fernández 

  

El número total de Vocales asistentes, es suficiente y Reglamentario para que se pueda llegar a 

cabo el Pleno. Y una vez comprobado la existencia de Quorum suficiente el Presidente da la 

bienvenida a Vocales y Vecinos presentes. A continuación, el Presidente indica que conforme al 

Artículo 35 del Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, y una vez finalizada la 

Sesión de Pleno, se procederá a establecer un turno de Ruegos y Preguntas entre los Asistentes 

sobre temas de interés de la Pedanía. A continuación se procede a examinar los asuntos incluidos 

en el Orden del Día: 

 

1.-Aprobación, si procede, del Acta de Pleno Ordinario de 30 de Junio de 2022 y Acta de 

Pleno Extraordinario de 6 de Septiembre de 2022 

 

El Presidente toma la palabra y pregunta a los Vocales si han recibido en tiempo y forma los 

Borradores de las Actas y el resto de Documentación a Pleno. Los Vocales dan su  conformidad. 

El Presidente comenta si están conformes con la redacción dada a las mismas, estando los 

Vocales conformes. Tras el Debate y Deliberación de las Actas, se procede a la Votación, 

Aprobándose por Unanimidad: El Acta de Pleno Ordinario de 30 de Junio de 2022. Votos 

Emitidos 5, Votos a Favor 5, 1 del Grupo Ciudadanos, 3 del Grupo Popular y 1 del Grupo Vox.  
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Aprobándose por Unanimidad: El Acta de Pleno Extraordinario de 6 de Septiembre de 2022. 

Votos Emitidos 5, Votos a Favor 5; 1 del Grupo Ciudadanos, 3 del Grupo Popular y 1 del Grupo 

Vox.  

 

2.-Informe de Gastos del Periodo e Informe del Presupuesto 

 

 
 

 
 

3.-Mociones de los Grupos Políticos 

Mociones del Grupo Popular 

3.1.-Moción del Grupo Popular sobre Deficiencias en el Campo de Fútbol Municipal de 

San José de la Vega 

 

A continuación toma la palabra el Vocal del Grupo Popular D. Antonio José Aráez, para dar 

lectura a la Moción. Indica que ante las continuas e innumerables quejas que a diario son 

recibidas del Club Tiñosa, los propios jugadores, padres, visitantes y vecinos en general sobre 

el lamentable estado que presentan las instalaciones del campo de fútbol, que hace 

aproximadamente 14 meses que quedo oficialmente inaugurado, y que a continuación paso a 

enumerar, es por lo que presento esta moción: La ausencia de gradas, a pesar de ser solicitadas 

por escrito a la Concejalía de deportes en varias ocasiones (la solución a dicha petición fue la 

instalación de bancos de desecho, con graves deficiencias). Falta de mobiliario en el interior de 

las instalaciones, vestuarios, almacén y resto de dependencias (bancos, perchas, mesas para 

árbitros, etc.). Falta de jaulas/taquillas para guardar material, cuando coinciden dos equipos en 

el mismo vestuario. La iluminación es completamente insuficiente, tanto en la zona central 

como en el córner, con poca visibilidad tanto en entrenamientos como en partidos oficiales. 

Esta falta de iluminación fue ya verificada por los técnicos del Ayuntamiento, incluso antes de 

su inauguración. Lo que impide y dificulta la organización de encuentros, con el número 

elevado de quipos de que dispone el Club Tiñosa y los ajenos que también son usuarios. A día 

de hoy, para colmo, hay dos pantallas fundidas. Es necesario como ya quedó patente con la 

Concejalía de Deportes la retirada de la torreta de media tensión existente justo en la línea del 

campo, aumentando el riesgo fisco y eléctrico. Falta un marcador, como disponen todos los 

campos de nuestro entorno. Las porterías de futbol-8, son las que habían en el anterior campo 

de tierra, no siendo estas aptas para un campo de césped artificial, ya que no permiten 

953 SAN JOSE DE LA VEGA

PLENO ORDINARIO 19.09.2022

INFORME DE GASTOS DEL PERIÓDO

Nº Operación Fase Fecha Referencia Aplicación Importe Tercero Nombre Ter. Texto Libre Ope. Definitiva.

920220025028 AD 27/07/2022 22022027936 2022 0 953 9240 22601 275,00 48524589V GARRE NAVARRO JUAN JOSE 953.SAN JOSE DE LA VEGA.SUMINISTRO CORONA DE FLORES FALLECIMIENTO VOCAL DE LA JUNTA D. FRANCISCO HERNANDEZ PERONA.220220068067

TOTAL CAPITULO II (CORRIENTE) 275,00

TOTAL CAPITULO VI (INVERSIÓN) 0,00

TOTAL PERIÓDO 275,00

953 SAN JOSE DE LA VEGA

PLENO ORDINARIO 19.09.2022

INFORME DE PRESUPUESTO

C.Terr. Org. Pro. Eco. Créditos Iniciales Modificaciones de Crédito Créditos Extraordinarios Remanentes Incorporados Créditos Totales consignados Autorizaciones s/Disponible de Créditos disponibles

0 953 9240 21000 16.380,00 0,00 0,00 0,00 16.380,00 4.963,55 11.416,45

0 953 9240 21200 5.296,00 0,00 0,00 0,00 5.296,00 1.208,26 4.087,74

0 953 9240 21300 100,00 0,00 0,00 0,00 100,00 0,00 100,00

0 953 9240 21500 100,00 0,00 0,00 0,00 100,00 0,00 100,00

0 953 9240 21600 100,00 0,00 0,00 0,00 100,00 0,00 100,00

0 953 9240 22199 170,00 0,00 0,00 0,00 170,00 0,00 170,00

0 953 9240 22601 757,00 0,00 0,00 0,00 757,00 275,00 482,00

0 953 9240 22609 16.643,00 0,00 0,00 0,00 16.643,00 2.064,26 14.578,74

0 953 9240 22617 17.387,00 0,00 0,00 0,00 17.387,00 34.015,31 -16.628,31

0 953 9240 22699 227,00 0,00 0,00 0,00 227,00 0,00 227,00

TOTAL CAPITULO II (CORRIENTE) 57.160,00 0,00 0,00 0,00 57.160,00 42.526,38 14.633,62

0 953 9240 6090018 0,00 376,28 0,00 376,28 376,28 0,00 376,28

0 953 9240 6090019 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0 953 9240 6190019 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0 953 9240 61999 0,00 21.583,66 21.583,66 0,00 21.583,66 0,00 21.583,66

0 953 9240 6220019 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0 953 9240 6230019 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0 953 9240 6250019 0,00 483,45 0,00 483,45 483,45 483,45 0,00

0 953 9240 6290019 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0 953 9240 6320019 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

TOTAL CAPITULO VI (INVERSIÓN) 0,00 22.443,39 21.583,66 859,73 22.443,39 483,45 21.959,94

TOTAL PRESUPUESTO 57.160,00 22.443,39 21.583,66 859,73 79.603,39 43.009,83 36.593,56
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plegarse/desplegarse de forma correcta (ruedas no adecuadas). Generan un gran esfuerzo y 

riesgo para el personal que las manipula. Rotura de redes por desplegado/plegado no correcto. 

Provocan rotura del césped por rozamiento debido a su diseño inadecuado. No existe un 

adecuado vallado perimetral definido, correspondiente al campo de futbol, con respecto al resto 

de la parcela existente, con roturas varias del inadecuado del vallado parcial existente. El 

vallado perimetral de la parcela se encuentra en ma1 estado e inexistente en varias zonas, por 

lo que unido al poco existente de delimitación del campo de futbol, provoca la invasión del 

terreno de juego de personas y animales, que están provocando daños, suciedad y excrementos, 

donde juegan los niños. La vegetación casi invade el terreno de juego y dificulta el movimiento 

y la recuperación de balones, con su consiguiente pérdida. La ausencia de papeleras e 

iluminación en pasillos exteriores de las instalaciones. Creemos que esta pedanía no se merece 

que la concejalía de deportes y su Concejal en este caso de Cs a la cabeza castigue a los 

ciudadanos de San José de La Vega. Entendemos que es prioritario solucionar todos y cada una 

de las demandas formuladas de forma inmediata. No entendemos que teniendo constancia de 

todo lo expuesto, desde que el campo fue inaugurado aproximadamente 14 meses, sea 

prioritario para esa concejalía y la presidencia de la Junta Municipal, la construcción de una 

pista para dar vueltas con bicicletas y no terminar en condiciones las instalaciones del campo 

de futbol. El Presidente de la Junta comenta que éstas deficiencias no se han trasladado al 

Presidente de la Junta previamente, para que se intenten solucionar, indica que podía haber 

mediado ante el Concejal para su solución, comenta que incluso se podrían haber reunido con 

el Concejal para ver las deficiencias y ver como se solucionan. El Presidente comenta que 

apoyaría ésta Moción siempre y cuando se quite parte del Acuerdo donde se hace mención a las 

Motivaciones Políticas. El Sr. Aráez García reitera que todas éstas demandas son sabidas por la 

Concejalía, mostrando documentos de haber presentado su Grupo Político ante la Concejalía 

escrito para la reparación de las deficiencias. La Vocal del Grupo Vox hace mención al interés 

que debería prevalecer, el interés general de la Pedanía, y en concreto a los niños de la Pedanía. 

El Vocal del Grupo Popular reitera que la Moción es política y no se toca, y el Presidente 

comenta que no vota a favor de la misma por hacer juicios de valor que no son ciertos, el 

Concejal no castiga a la Pedanía de San José de la Vega. Tras el Debate y Deliberación se 

procede a su Votación, Aprobándose por Mayoría: Solicitar al Ayuntamiento de Murcia y en 

concreto a la Concejalía de Deportes, que deje a un lado las motivaciones políticas y mire por 

el interés de los vecinos de San José de La Vega y proceda a solucionar todas y cada una de las 

cuestiones planteadas. Votos Emitidos 5, Votos a Favor 4; 3 del Grupo Popular y 1 del Grupo 

Vox. El Vocal del Grupo Ciudadanos Vota en Contra. 

 

4.-Informe del Presidente 

 

INFORME DEL PRESIDENTE – PLENO DEL DIA 19/09/2022 

 

1.PROYECTOS DE ENVERGADURA EN CURSO Y SU SITUACIÓN ACTUAL 

•APERTURA DEL NUEVO VIAL EN AVENIDA DE LEVANTE 

•Realizada licitación y resuelta la financiación y a la espera del cumplimiento de los plazos 

legales para el COMIENZO DE LAS OBRAS, previsto para antes de final de año 

(aproximación de inicio de las obras durante el mes de diciembre) 

•CONEXIÓN DE LA CALLE MAYOR CON LA AVENIDA DE LOS PINOS 

•Culminado el PROCESO DE SEGREGACIÓN del proyecto de la VIA VERDE. PROYECTO 

REALIZADO Y EN CURSO, abierto el proceso de LICITACIÓN, financiación y financiación 

resuelta. (Aproximación de inicio de las obras para el primer trimestre de 2023) 
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•AMPLIACIÓN DE INSTALACIONES POLIDEPORTIVAS EN LOS TERRENOS ANEXOS 

AL CAMPO DE FÚTBOL 

•Proyecto circuito BMX presentado y pendiente de aprobación 

•OBRAS DE REPARACIÓN DE LA RED DE AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO DE LA 

CALLE PEDRO VALDIVIA. REPARACIÓN DE LOS DAÑOS SUFRIDOS EN LAS 

VIVIENDAS DE LOS VECINOS Y SITUACIÓN ACTUAL DEL CONFLICTO CON 

AGUAS DE MURCIA. 

•En estos momentos se encuentra en fase de ELABORACIÓN DEL PROYECTO DE 

REPARACION DE LAS REDES DE SANEAMIENTO Y AGUA POTABLE DE LA CALLE 

PEDRO VALDIVIA y se espera que las obras empiecen en el mes de Diciembre. 

•Además, se ha RECEPCIONADO por parte de AGUAS DE MURCIA el informe encargado 

en su día A LA EMPRESA “BASALTO”, sobre el estado del subsuelo, las causas de los 

hundimientos en calzadas y viviendas y agrietamientos en el BARRIO DE CASA NUEVA, y 

sus recomendaciones para obras futuras (sobre todo en lo relativo a materiales a emplear). En 

este punto hay que indicar que LA PLATAFORMA PEDRO VALDIVIA ha solicitado 

formalmente una COPIA DE DICHO INFORME, y aunque en la presentación verbal del 

mismo, a la que asistió el TÉCNICO RESPONSABLE DE LA ASOCIACIÓN DAVID 

MORRAL, se pueden extraer algunas conclusiones, por prudencia se está a la espera de la 

recepción del informe y UN ANÁLISIS DE SUS CONCLUSIONES. 

 

2.RELACIÓN DE EXPEDIENTES INICIADOS Y EN FASE DE ESTUDIO Y EJECUCIÓN 

(En fecha posterior al anterior pleno de las que muchas siguen en proceso) 

a)PROYECTO DE TOLDOS DEL COLEGIO. Aunque en un principio concluimos que 

podríamos realizar esta inversión por la apertura de 21.000 euros en el presupuesto de 

inversiones, nos encontramos con la desagradable sorpresa que esa partida solo se podía 

ejecutar para REPOSICIÓN DE ACERAS Y ASFALTADO. Tuvimos que realizar un PLENO 

EXTRAORDINARIO para solicitar el TRASPASO DE DICHOS FONDOS. En principio 

nuestro ADMINISTRADOR JESUS VALVERDE, me comunica que nos han aprobado dicho 

traspaso y estamos a la espera de su disposición para la EJECUCIÓN DEL PROYECTO A 

TRAVES DE PROMURCIA. 

b)PROYECTO DE SOTERRAMIENTO DE LOS CONTENEDORES DE LA CALLE 

ESCUELAS. Informe favorable de la concejalía y pendiente de asignación presupuestaria para 

su ejecución. (aproximación de inicio de obras a finales de año) 

c)Varias intervenciones y reparaciones en el colegio en trámites 

d)Solicitud de reparación de socavón en calle mayor con la confluencia de calle taller, enviado 

por email el 7/6. AD enviado, ejecución en breve 

e)Solicitud de reparación en distintas partes del pueblo: 

(1)Aceras en av cresta del gallo, en varios puntos enviado el 7/6 

(2)Asfalto av cresta del gallo 

(3)Ampliación de acera c/ tejera confluencia cresta del gallo 

(4)Asfalto y aceras en diversos puntos en calle mayor 

(5)Vallas de protección en calle mayor 

(6)Hundimiento en calle jardín 

(7)Reparación y sustitución de maceteros en calle mayor y cresta del gallo 

(8)Reparación de aceras en calle Fuensanta 

(9)Arreglo de aceras en Cristobal pinas º 7 

(10) Arreglo de asfalto y aceras en calle corazon de jesus 

f)Solicitud de reparación de filtraciones en calle mayor (acequias soterradas) enviado el 11/4 

g)Ampliación de limpieza en las calles Belando y San Manuel enviado el 7/6 
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h)Inversiones de alumbrado público enviado el 13/6 

a)Carril nogueras 

b)Carriles silvestres 

c)Av de los pinos 

d)Pergola de la alcaldía 

e)Cuadros de luces de la pedanía 

 

3.REUNIONES IMPORTANTES CON CONCEJALES Y FUNCIONARIOS DEL 

AYUNTAMIENTO 

•Durante este período se han realizado múltiples reuniones con VARIOS CONCEJALES para 

diferentes asuntos de la pedanía, pero a destacar las siguientes: 

•FOMENTO – MARIO GOMEZ – Calle Levante y prolongación de calle mayor. 

•Hundimiento en la Calle San Gines. Gravedad del incidente y petición de coordinación para 

intervenciones urgentes de las concejalías afectadas 

•Fomento, descentralización, urbanismo, tráfico (mov.sostenible) 

•DEPORTES – PEDRO S. REX – Circuito BMX y recordatorio de las instalaciones pendientes 

del campo de fútbol, especialmente las Gradas y la retirada de el POSTE DE ALTA TENSION. 

•URBANISMO – ANDRES GUERRERO – Tres asuntos de interés: 

•Carril Torre Amores: Requisitos necesarios para la concesión de licencias de la instalación de 

depuradoras ecológicas individuales. 

•Nueva Urbanización “Moplase-casa nueva” en situación irregular: Se desbloquean los 

inconvenientes que se estaban produciendo en Aguas de Murcia para la realización del proyecto 

de tratamiento de las aguas pluviales y se concede el permiso a la constructora para la ejecución 

de las obras y los posteriores trámites de entregas de cédulas de habitabilidad. 

•Proyecto de subsanación de error de planificación del Plan Parcial en la UA-IV Sector ZM 

SJ1, expediente 2022/402/62. Se analiza el expediente para la modificación del plan parcial y 

se informa por parte Enrique Alvarez Jefe de planeamiento que están bien planteadas las 

modificaciones y esperan que queden resueltas antes de fin de año 

•SE ME DESPLAZA PARA UNA NUEVA REUNIÓN INFORMATIVA EN SEPTIEMBRE, 

SOLICITADA POR CORREO ELECTRÓNICO. 

  

5.-Ruegos y Preguntas 

 

Buenos días Jesús, adjunto moción para el próximo pleno ordinario a celebrar supuestamente 

el próximo lunes 19 de septiembre de 2022. 

 

Con respecto a ruegos y preguntas: 

 

-  ¿A qué se debe el mal estado en general que presenta la pedanía y en instalaciones 

municipales? 

El Presidente comenta que concrete, que el lleva 9 meses de Pedáneo. Solicita que se ponga 

en contesto estos meses como Pedáneo sobre 23 años anteriores del Grupo Popular. 

 

-  ¿Cómo está el tema de la deuda con los constructores afectados por falta de pago de la 

legislatura pasada? 

No se pregunta. No se contesta. 

 

Un saludo 
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Buenas tardes Jesús, te adjunto desglose de las preguntas formuladas en el pasado pleno 

celebrado el 20-09-22. 

 

Cómo está la remodelación de los aseos que quedó pendiente en la planta superior del centro 

municipal, así como la renovación de los aparatos de aire acondicionado ???. 

El Presidente comenta que se ha solicitado la reparación o reposición de éstos. 

 

El sistema de audiovisuales del salón de plenos y actos múltiples ??? 

El Presidente comenta que la propuesta que se presentó era excesivamente cara. Le parece 

más importante otros asuntos de la Pedanía. 

 

La retirada de hierbas en aceras de la avda. de la Libertad 

El Presidente comenta que no lo ha visto. 

 

Pivote metálico y agujero existente ya más de 6 meses en Ctra. Puerto Garruchal con C/ 

Mayor 

El Presidente comenta que no lo ha visto. 

 

Pivote en el suelo y agujero en Avda. San Fernando a la altura del establecimiento "Soletes" 

El Presidente comenta que no lo ha visto. 

 

Maceteros destrozados y sin retirar en varios puntos de la pedanía, entre otros C/ Mayor y 

Avda. Libertad. 

El Presidente comenta que está solicitado. 

 

Estado de los contenedores deplorable y al mismo tiempo los restos de basura en su perímetro 

sin retirar, cabe destacar el situado en C/ San Antonio, donde es imposible tan siquiera poder 

acceder a él sin pisar basura 

El Presidente comenta que ha realizado más de 100 intervenciones, que se ha reunido con el 

Sr. Gambín para indicar que no se puede permitir lo que está pasando con los residuos.  

 

Vertido efectuado varios meses en C/ San Antonio, con restos de tierra sobre el mismo, aun 

sin limpiar. 

El Presidente comenta que se ha trasladado y comunicado. Con respecto al vertido también 

está pasado. 

 

Socavón en Calle Palmeras 

No contesta el Presidente. 

 

Varios imbornales sin limpiar, entre ellos en Avda. Libertad. 

El Presidente le pide concreción.  

 

Valla metálica rota varios meses y en mal estado en C/ Mayor 

No se pregunta. No se contesta. 

 

El centro de mayores está abandonado por parte de sus responsables (nada se ha solucionado 

desde la última visita el pasado mes de enero) 

No se pregunta. No se contesta. 
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Banco desparecido en C/ Cristóbal de Los Pinas. 

El Presidente comenta que no se ha solicitado por ser utilizado como arma arrojadiza por 

personas próximas a un local. 

 

La Rotonda del Vial de Levante hierva abundante 

El Presidente comenta que no depende de él y que lo ha solicitado y que ha utilizado a un 

penado para su limpieza en el mes de abril. 

 

Vía Verde abandonada en su parte exterior junto a avda. Libertad, donde la hierba invade la 

propia carretera. 

El Presidente no contesta. 

 

Vía verde, el firme junto a la rotonda en mal estado, estrechado por su mal estado. 

El Presidente no contesta. 

 

El firme de la Avda. Libertad, lleno de socavones, sin solucionar varios meses junto a otras 

calles de la pedanía. 

El Presidente comenta que está solicitado. 

 

Pavimento aceras C/ Puesta del Sol en mal estado y Ud. pasa sobre él. 

El Presidente comenta que no tiene conocimiento.  

 

Banco de madera sin tratar, unos sí otros no. 

El Presidente comenta que tiene conocimiento de éste asunto. 

 

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la Sesión, siendo las veintidós horas y cuarenta y cinco 

minutos del día arriba indicado, de lo que como Secretario extiendo la presente Acta. 

 

 

 

                            Vº Bº 

                 La Presidente de la  

     Junta Municipal de San José de la Vega,   

 

 

 

 

        D. Juan Carlos Moyano Rodríguez     

           San José de la Vega, a 19 de Septiembre de 2022 

    El Secretario-Administrador de la Junta Municipal, 

 

 

 

 

 

D. Jesús Valverde García 


